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Abstract (en)
The ring has metal half-circles connected to together on a side by a small round bar that traverses in length direction of the ring to allow the half-
circles to pivot against each other. The circles are connected by two tubes slightly rounded on a side and hollow on another side. The tubes are
clamped one on the other during alignment of the tubes so as to form the ring. Small rods (9) curved toward interior and hollow at its ends are
provided at end of the ring. A window with a point is provided on each of the half-circles.

Abstract (fr)
Bague perforante pour cigarette formée de deux demi-cercles en métal reliés entre eux d'un côté par une petite barre ronde qui les traverse dans
le sens de la longueur, leur permettant ainsi de pivoter l'un contre l'autre, et de l'autre par deux tubes légère ment arrondis d'un côté et creux de
l'autre, se clipsant l'un dans l'autre lors de leur alignement, formant ainsi une bague mesurant 8 mm de long et 8 mm de diamètre et qui possède à
son extrémité de petites tiges incurvées vers l'intérieur et creuses (9) d'une longueur d'environ 2 mm. Elle comporte également sur chacun des deux
demi-cercles une fenêtre munie d'une pointe, l'alignement de la pointe sur la jonction du filtre permettant son bon positionnement.
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